
Herr Eggert informiert den Ausschuss darüber, dass von 24 Anmeldungen für die OGS 
Müllenbach ausgegangen werde und somit die Umsetzung der Maßnahme begonnen 
werden könne. 
 
Auf die Nachfrage von Herrn Fernholz hinsichtlich einer möglichen Kürzung der Lan-
desmittel führt er weiter aus, dass zwischenzeitlich die Nachfrage zur offenen Ganz-
tagsbetreuung so groß sei, dass nicht alle Anträge bewilligt werden könnten und ggf. mit 
einer Kürzung der Investitionsmittel des Bundes von 30 % zu rechnen sei. 
 
Herr Lübken teilt mit, dass der vorzeitige Baubeginn der Maßnahme durch die Bezirks-
regierung genehmigt worden sei. 
 
Im Anschluss daran stellt Herr Rübach dem Ausschuss die Baumaßnahme vor und teilt 
mit, dass nach Bauzeitplan mit der Fertigstellung Ende Mai 2008 zu rechen sei. Danach 
werden Fragen der Mitglieder beantwortet. 
 


